





# El Padre Hurtado

684524

En este tiempo de tantas noticias, con grandes tendencias a lo negativo, quiero recordar algo muy positivo y muy nuestro: El padre Alberto Hurtado, sacerdote de la Compañía de Jesús.

Podríamos reducir su recuerdo a un montón de datos. Decir que nació el 22 de enero de 1901 en Viña del Mar, estudió en el Colegio San Ignacio y en la Universidad Católica, donde se recibió de abogado en 1923, año en que también ingresa, en Chillán, a la Compañía de Jesús. Entre tanto, hace el Servicio Militar en 1920. Se ordena sacerdote en Lovaina (Bélgica), el 24 de agosto de 1933, después de estudiar en Córdoba y Barcelona.

En 1936 regresa a Chile, donde fue siempre primera figura de la Iglesia. Primero, como asesor nacional de los jóvenes de acción católica, luego como fundador del Hogar de Cristo (una obra muy pura de amor al necesitado), la ASICH (organización que busca capacitar al obrero cristiano para que luche por sus ideales cristianos de justicia) y la Revista "Mensaje" (una levadura cristiana en el pensamiento de los chilenos). Todo esto podría decir mucho o poco en un hombre que vive sólo 51 años y deja en el recuerdo de sus hermanos una obra muy basta de acciones hermosas y positivas, porque en la Iglesia de Cristo no es tan importante "lo que se hizo" cuanto el "porqué se hizo" y es el porqué de su actuar lo que lo destaca como una de las personas más importantes de la Iglesia en este siglo XX.

Desde muy joven, posiblemente desde niño, descubre lo fundamental del Reino de Dios: Jesucristo, quien se transforma para él en el Señor absoluto de su vida. Ama a Cristo sin reserva y

# El Padre Hurtado. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

El Padre Hurtado. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa